
 

 
 

Stud Caverna 

Nombre  

El nombre del Stud Caverna según nos cuenta su titular, Jorge Jacobo, se  debe a un 
apodo que le pusieron a él sus compañeros del Juan XXIII por una caricatura que le 
realizó el Padre Irureta, Director del Juan, en la que lo "caracterizaba" como un 
cavernario vestido de jugador de fútbol. Apodo que entre los amigos de aquella época 
aún mantiene y así terminó en "Caverna". Cuando con un amigo suyo que no era 
turfista adquirieron un caballo, su amigo le puso el nombre al stud.  

Origen 

El stud Caverna nace en el año 1993 con un potrillo llamado Que Flete, hijo de El 
Ingeniero y Vendome (una madre espectacular), que debutó ganando al cuidado de 
Fredy Trías y luego se malogró retirándose invicto con esa única actuación.  

Colores 

Los colores del stud no tienen nada en particular según nos cuenta Jacobo. 
Pertenecieron a un añejo Stud de Maroñas que hacía más de 40 años que no tenía 
caballos, por lo que los pidieron y se lo dieron. 

Triunfos 

El primer triunfo del Caverna en 1994 con Que Flete, y luego no volvieron a correr 
hasta la reapertura de Maroñas. 

Sobre carreras ganadas  y perdidas Jacobo nos comenta 3 por nombrar algunas: “la 
primera en el "nuevo" Maroñas con Gratuita (éramos 9 amigos los propietarios),  la 
segunda un 6 de Enero con Santi Querido (el nombre era por mi hijo menor), y la de 
Vincero por ser la primer carrera que se corría de la Serie Campeones con todo el 
significado que ello tenía,  y por haber sido un proyecto impulsado por la Directiva de 
la APC que yo integraba. “. “Perdidas 2,  la de  

Artic Sun en el Gr. Premio Maroñas por media cabeza, habiendo corrido el caballo en 
inferioridad de condiciones por un problema sanitario (llegó a la carrera con 30 kilos 
menos), y la de Carina Fouá que se quebró viniendo adelante a 20 metros del disco, 
debiendo ser sacrificada. 

 
 



 
Caballos 
Jorge nos comenta a su vez que el mejor caballo que ha tenido es Miss Renoir.  

Jockeys 

El mejor jockey que le ha corrido es Everton Rodríguez. “Con la particularidad que a 
instancias de Ivo Pereira, lo trajimos de Brasil y debió correr los primeros 6 meses en 
exclusividad para el Stud "El Caverna". 

Entrenadores 

Sobre Ivo Pereira opina que es el mejor entrenador y comenta “Ivo Pereyra, un gran 
entrenador y mejor amigo”. 

Comentarios 

Por suerte las alegrías han sido muchas nos comenta Jorge y quizás un gran recuerdo 
en el mundo del turf han sido algunos viajes a EEUU con amigos exclusivamente para 
visitar y conocer los mejores hipódromos del Norte, a los cuales “llegábamos al alba y 
nos íbamos de noche”. En todos ellos los recibieron y trataron espectacularmente. 
Como dato anecdótico nos cuenta que en uno de esos viajes eran seis , y había dos 
amigos que nunca habían estado en Los Angeles. “Nos alojamos en un hotel frente al 
Hipódromo de Santa Anita y al único lugar que fuimos aparte del mismo en los cinco 
días que estuvimos allí, fue al Hipódromo de Holywood Park.” ¡¡¡ No conocieron ni el 
centro de Los Angeles !!!. Fanáticos totales. 

Aspiraciones 

Las carreras que le gustaría ganar a Jacobo son en Maroñas el Ramírez y a nivel 
mundial la Breeders Cup (“soñar no cuesta nada”, nos dice). 

Sobre Maroñas 

Respecto al Maroñas de la actualidad opina que le falta “muchísimo”. “Debemos dejar 
de comparar éste Maroñas con el de la última época previa al cierre y empezar a 
trabajar para mejorar ésta realidad (indudablemente buena, mucho mejor a la de años 
anteriores), pero perfectible en muchos aspectos”. Se deben mejorar premios, juegos, 
organización del espectáculo y reglamentos, entre tantos temas.  
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